

Norte Santander | 13 AGO 2024 09:49 AM

Siguen secuestrados 22 trabajadores de una empresa contratista de Ecopetrol en zona del Catatumbo

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
 @olgaliucacotamo



Foto de Archivo

Compartir



Los funcionarios podrán salir de la zona hasta que realicen trabajos de reparación en las vías de la localidad.

Han pasado más de 48 horas del secuestro de 22 trabajadores de una firma contratista en zona rural del municipio de Convención, en donde la población exige a los funcionarios la recuperación de vías que se encuentran en pésimo estado.

Luis Fernando Niño alto consejero para la paz y reconciliación Norte de Santander dijo a la FM de RCN Radio "un grupo de trabajadores que venía realizando reparaciones aun tubo de Ecopetrol, no han podido salir de la zona, porque la comunidad exige el cumplimiento de unos compromisos adquiridos con anterioridad, tan pronto terminen de arreglar el tubo y realicen el cronograma de los trabajos de pavimentación de las vías podrán salir de la zona".



Lea También:
 Un muerto y dos heridos dejan accidente de tránsito en la vía Pamplona - Bucaramanga

Según el funcionario, existe normalidad en la zona rural del municipio de Convención, el Ejército realiza acompañamiento a los funcionarios, en donde esta el campamento de este operador, la Gobernación de Norte de Santander ya

se comunicó con ambas partes y tan pronto cumplan este compromiso regresaran a sus labores de manera normal.

"La Gobernación le apuesta al diálogo y a la paz que requiere la región y a la salida negociada de los conflictos sociales se puedan presentar en los territorios", puntualizó Luis Fernando Niño.

Mientras tanto las autoridades realizan un consejo extraordinario de seguridad en Cúcuta, dirigido por el Gobernador William Villamizar, frente a lo que acontece en Convención.

Inicialmente las autoridades habían indicado que en momentos en que se realizaba la verificación de una válvula ilícita en la zona, se registró el secuestro de los trabajadores, en donde las comunidades han solicitado entablar diálogos con las empresas, debido a una serie de compromisos.

"Tuvimos comunicación con la Policía, sobre un procedimiento por parte de una empresa adscrita a Ecopetrol sobre una válvula ilícita de hidrocarburos en una zona determinada del municipio de Convención donde se presentó la situación; posteriormente, las comunidades manifestaron que querían hablar con las empresas, ante la existencia de una serie de acuerdos para cumplir unos compromisos que hay con la comunidad", expresó el secretario de seguridad del departamento el coronel retirado de la Policía George Quintero.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Convención secuestro nuevo](#) [Norte de Santander](#) [Consejo de Seguridad](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Elibardo León Estévez
 Norte Santander | Hace 1 día



Comunidad mantiene retenidos trabajadores de filial de Ecopetrol en el Catatumbo

Olga Lucía Cotamo Salazar
 Norte Santander | Hace 5 meses



Se habilita vía entre los municipios de Ocaña y Convención que comunica con el Alto Catatumbo

Olga Lucía Cotamo Salazar
 Norte Santander | Hace 11 meses



Liberan a Avicultor que permaneció secuestrado 84 días en Ocaña, Norte de Santander

Olga Lucía Cotamo Salazar
 Norte Santander | Hace 11 meses



¿Quién será la próxima víctima del secuestro en Convención?, empiezan las apuestas

Feria de Empleo en Cúcuta ofrece aproximadamente mil vacantes

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
@olgalucaotamo



Feria Laboral del Sena en Cúcuta
Foto de Olga Lucía Cotamo Salazar

Compartir



Más de 3 mil personas llegaron con su hoja de vida en busca de trabajo

En el coliseo de la Universidad Francisco de Paula Santander (UFPS) se realiza la segunda feria de empleo en Cúcuta en donde participan 31 empresas, ofrecen aproximadamente mil vacantes en diversos perfiles.

Este eventos se realiza en el marco de la estrategia 'Unidos por el Empleo Nortesantandereano', inició a las 8 a.m. , culmina a las 3 p.m. a donde han llegado más de 3 mil personas con sus respectivas hojas de vida en busca de trabajo.



Lea También: